

Liebe Unbekannte,

Ich moechte mich recht herzlich fuer Ihre Muehe als Knochenmarkgeberin bedanken. Sie haben fuer mich riesig viel gemacht und das werde ich Ihnen nie vergessen. Ich hoffe, ich kann Ihnen persoendlich eines Tages dafuer danken. Das ist aber moeglich nach gewisser Zeit, bis da Ihre und meine Daten sind gesperrt. Ich weiss nur, dass Sie eine junge Frau sind. Sie koennen wirklich stolz sein, dass Sie ein so guter Mensch sind.

Meine Krankheit (akute Leukaemie) kamm ploetzlich, ein Minat nach der Geburt meines Sohnes. Wir haben mit meiner Frau vier Jahre auf das Kind erwartet. Deswegen die Freude dauerte kurz und ich war wegen meiner Krankheit schockiert.

Von Anfang an hatte ich grosse Angst, auch wegen Transplantation. Ich habe viele schreckliche Sachen ueber die Krankheit und Transplantation gelesen, ich habe mir vorgestellt dass fuer mich keinen Geber wird. Deswegen als der Arzt mir gesagt hatte, dass die Knochenmerkgeberin ist da, habe ich mich sehr gefreut: Gott sei Dank die Transplantation am [REDACTED] ist zimlich gut gelaufen. Ich konnte nach 18 Tage schon nach Hause gehen. Die Aerzte habe sich gewundert, das der neue Knochenmark so schnell fang an zu funktionieren. Zur Zeit muss ich zur Untersuchungen ab und zu sich im Krankenhaus fuer paar Stunden melden. In der Zeit bin ich krank geschrieben (ich nehme ganze Menge von Medikamenten an) und nach paar Monaten treume ich, dass ich zur meiner Arbeit wieder gehen kann.

Ich wuensche Ihnen und Ihren Angehoerigen alles Gute und vor allem viel Gesundheit.

In meinem Zuhause sprechen fast alle Deutsch (mehr oder weniger) also die Korrespondenz in der Sprache ist kein Problem

Noch einmal vielen, vielen, Dank von mir und meiner Familie